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【本日のプログラム】 

司   会 三浦眞澄例会運営委員長               斉   唱 ｢それでこそロータリー」 

スピーカー 芦田辰行君（東海東京証券 西尾支店長） 「証券市場の歴史」 

食   事 高知屋 

 〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉朝岡 正委員長 

本日の出席数 45名    

10月 12日は全員登録(ＷＦＦ)    

訂正出席率 100％ 

〈スマイルボックス委員会〉神谷 明委員長 

小澤育史君 小田井様、西尾商工会議所会頭ご就任お

めでとうございます。ご苦労さまです。 

小田井博茂君 昨日、商工会議所会頭に無事就任しまし

た！副会頭は、偶然最強の西尾 RC メンバーですが、「明

るく元気な ONE TEAM」で頑張ります。皆様のご支援よろ

しくお願いします。 

神谷 明君 小田井さん会頭就任おめでとうございます。 

三浦康彦君 西尾商工会議所の総会で、新会頭に小田

井博茂さんが就任おめでとうございます。副会頭 天野さ

ん、鳥山さん、山﨑さんご活躍を祈念します。私事です

が、お陰様で 33年間の議員を卒業できました。感謝！！ 

永江義澄君 ①商工会議所 会頭 小田井さん、副会頭

天野さん、鳥山さん、山﨑さん就任おめでとうございます。

ご活躍を期待しております。よろしくお願い致します。②芦

田さんの卓話楽しみにしていますので頑張って下さい。 

柴田高広君 初秋の高山と絶景の乗鞍岳のパノラマを楽

しんで来ました。杉田さん、小田井さん大変お世話になり

ました。次の山はどこ？また行きたいです。 

岩瀬正広君 先日の登山部合宿では杉田先輩、小田井

先輩には大変お世話になりました。乗鞍は大変良い天気

で気持ち良かったです。 

三浦眞澄君 25 日の東京の出張の合間に新宿ロータリー

のメーキャップに行って来ました。知らないロータリーソン

グや季節の歌などを歌ってきました。 

杉浦義浩君 10 月 27 日(日)山形県高畠町で開催された

全日本 50km 競歩選手権に娘婿の丸尾知司選手が出場

しました。日本記録を更新し、今季世界 2 位のタイムでし

た。来年 4 月の輪島の大会で代表を目指しますので応援

を宜しくお願いします。 

食 事 
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先週は即位の礼でお休みでした。朝からテレビを見て、平安時代の古式ゆかしい日本の伝統文化

を感じ、大変感慨深いものがありました。 

大分涼しくなり、そろそろ紅葉の季節です。地球温暖化の影響で、1953 年より全国で観測されてい

るカエデの平均紅葉日は 10年間で 3日、60年間で 20日遅くなっています。60年間で夏の平均気温 

が 1.1度、秋の平均気温が 1.3度上昇していることが原因だそうです。紅葉前線は 10月中旬頃に釧路から始まり、次第

に南下し 50 日程かけて 12 月上旬頃九州へ移動します。紅葉の色づきは秋にかけての最低気温や降水量、日照時間

に関係し、昼と夜の気温差が少ないと葉の先から枯れてうまく紅葉しません。紅葉の黄色は元々葉の中にあり、葉の水

分が無くなり葉緑素が分解されると残った黄色が目立って色づきます。赤は糖分を多く含む葉の水分が無くなると、糖分

がアントシアニンという赤い色素の物質に変わり、黄色に勝って色づくそうです。 

紅葉する主な木は、イロハモミジやトウカエデ、イチョウ、イタヤカエデ、カツラ、ブナ、ナナカマド、ダケカンバなどがあ

ります。だんだんこの辺りにも紅葉前線が近づいております。また楽しんでみてください。 



 

ありがとうございました。勉強になりました。②本日、芦田さ

んの卓話の影響で株価上昇しております。ありがとうござ

います。毎週卓話お願いします。 

杉浦 広君 羽佐田先生には大変お世話になりました。

芦田さん、スピーチ拝聴します。年初来高値更新日にあた

るとはもっていますね。 

杉浦竜基君 芦田さん卓話頑張って下さい。期待していま

す。 

保多正博君 芦田さん、本日の卓話楽しみにしておりま

す。 

岩瀬淳治君 芦田さん、本日の卓話はとても楽しみにして

いました。がんばって下さい。 

本田正則君 芦田さん、卓話楽しみにしております。 

松本容明君 芦田さんの卓話楽しみにしています。頑張っ

て下さい。 

平岩博行君 芦田さん、卓話楽しみにしております。 

大内基浩君 芦田さん、今日の卓話楽しみにしています。 

加藤敦成君 芦田さん、本日の卓話楽しみにしています。

相場でもうかる情報提供をお願いします。 

鈴木隆弘君 芦田さん、卓話楽しみにしています。 

芦田辰行君 本日、卓話させて頂きます。よろしくお願い

致します。 

神谷 明君 シブコファンの私、ウェッジに続いてピンのド

ライバーが昨日届きました。初打ちの 8C コンペが楽しみ。 

岩崎智一君 丸尾選手の激走に興奮しました。まだまだこ

れから応援しております。小田井新会頭はじめ天野さん、

鳥山さん、山﨑さんご就任おめでとうございます。 

田中正規君 ウィークリーに写真が載りました。 

坂田吉郎君 麻雀同好会幹事の坂田です。さる 10 月 27

日に第 10回会長杯麻雀大会が開催されました。ご多用中

ご出席、ご協力いただきました皆様、ありがとうございまし

た。結果は、朝岡正君が 3回目の優勝を飾り、小澤会長か

ら優勝賞品として、高級日本酒と「のどぐろ、金目鯛などの

自ら釣ってきた高級魚の自作の干物詰め合わせ」が贈ら

れました。以下、準優勝 平岩博行君・第 3 位 小澤育史

君・第 4位 坂田吉郎君・第 5位 永江義澄君・第 6位 山

田慶勝君・ブービー賞 小笠原正秀君・ブービーメーカー

賞 山﨑周彌君という結果でした。大会規約に従い、負け

た参加者からスマイルします。山﨑周彌先輩は、「ダメージ

は大きく、大変な事態であるが、研鑽の上、再挑戦する。」

と決意を新たにされています。今回は、ご都合が合わない

方が多く、参加者がやや少なめでしたが、次回は大勢の

皆さんのご参加をお待ちしています。 

朝岡 正君 麻雀大会 また優勝してしまいました。会長

からたくさん魚をいただきました。小田井さん始め 3名就任

おめでとうございます。 

山田慶勝君 麻雀大会の負け分をスマイルします。これは

公職選挙法に違反する寄付ではないと思います。（代筆 

坂田） 

山﨑周彌君 麻雀大会でいつも坂田さんにお世話になっ

ております。最下位でした。 

永江義澄君 坂田さん、楽しいマージャンの企画ありがとう

ございました。又、すばらしい企画を楽しみにしています。

今回は 8人中 5位でした。 

山﨑周彌君 皆さんのお陰で大変嬉しい事がありました。 

浅岡直幸君 ①加藤敦成さん先日ゴルフラウンドして頂き

 〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

江戸時代の 1730年、8代将軍徳川吉宗によって大阪に堂島米会所という取引所が設立されました。

これは世界最初の公設先物取引所と言われており、各地方の藩が年貢の余りの米を金に換える取引が

行なわれておりました。余った米だけでなく来年・再来年に取れるだろう米を見越した、実物の無い米の

取引も行なわれていました。明治時代の 1878年に東京株式取引所が設立され、同年大阪株式取引所 

も設立、1886年には名古屋株式取引所も設立されました。東京株式取引所設立の中心メンバーの 1 人が、2024 年から

新 1万円札の顔になる渋沢栄一です。東証には 2155の企業が上場、名古屋は 292の企業が上場しています。 

現在ではインターネットで簡単に売買取引が出来ますが、ほんの 20 年前までは各証券会社が取引所に人を派遣し

て、注文を成立させていました。その派遣された人のことを場立ちと呼び、取引所は人で溢れていたため、体の大きい人

が重宝されたそうです。1999 年に取引はすべてコンピューター化され場立ちはいなくなり、同年インターネット証券が誕

生しました。現在ではインターネット証券に 1000 万以上の口座があり、この 20 年はインターネット証券が大きな流れを作

ったと言えます。この 1～2 年は異業種の参入が増えており、カード会社では溜まったポイントを直接株式などに投資でき

るサービスを開始しています。今後も様々な業種が参入してくることが予想されます。 

芦田辰行君（東海東京証券 西尾支店長） 「証券市場の歴史」 


